



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 244/sipers/sdmhumas-oikn/07/2024

23 Juli 2024

Semarakkan Hari Anak Nasional, Otorita IKN Selenggarakan Lomba Bayi dan Balita Sehat

BALIKPAPAN - Dalam rangka memperingati Hari Anak Nasional, Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) bekerja sama dengan Rumah Sakit (RS) Hermina Balikpapan dan Agung Podomoro Land menyelenggarakan Lomba Bayi dan Balita Sehat.

Kegiatan ini diselenggarakan di Atrium Plaza Balikpapan pada Selasa (23/7/24), dan tema yang diusung "Mempersiapkan Generasi Emas 2045".

Direktur Pelayanan Dasar Otorita IKN, Suwito berharap anak di Nusantara tumbuh dan berkembang menjadi sehat dan cerdas melalui pembinaan kesehatan sejak dini. "Dengan pembinaan bayi dan balita sehat ini, maka generasi 2045 nanti akan diisi oleh bayi balita yang sehat dan cerdas sesuai dengan bakat masing-masing yang mereka miliki," pungkas Suwito.

Sejalan dengan hal tersebut Direktur RS Hermina Balikpapan, Agus Setyana mengungkapkan pentingnya tumbuh kembang anak yang optimal.

Ia juga menyampaikan harapannya pada generasi penerus bangsa, "Kita mengharapkan anak-anak kita agar menjadi generasi emas di tahun 2045, seperti yang kita cita-citakan bersama."

"Menjadi kewajiban kita bersama selaku orang tua, keluarga, masyarakat bahkan negara untuk bisa memenuhi hak-hak anak kita ini dengan sebaik mungkin, sehingga bisa tumbuh dan berkembang seoptimal mungkin."

Lomba Bayi dan Balita Sehat tersebut dibagi menjadi 2 kategori, yaitu Kategori bayi untuk usia 6-24 bulan dengan 18 peserta, serta kategori balita untuk usia 2-5 tahun yakni sejumlah 18 peserta. Peserta lomba merupakan perwakilan dari 9 Puskesmas di wilayah delineasi Nusantara.

Kriteria penilaian terhadap peserta lomba didasari oleh beberapa syarat, yaitu status gizi; pemantauan tumbuh kembang sesuai umur; pemeriksaan fisik 10 tanda bayi/balita sehat; status imunisasi; juga Pemeriksaan kesehatan gigi dan mulut.

Selain mengikuti lomba, peserta juga mendapatkan konsultasi gratis dengan dokter anak, ahli gizi, dokter gigi, dan psikolog anak. Turut hadir sebagai juri yaitu Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Otorita IKN.

Ibu dari Alisha, Halimahtul Sadiah seorang warga Kelurahan Sungai Merdeka, Samboja Barat menjadi Juara 1 Kategori Balita menceritakan kiat-kiat yang telah dilakukan untuk memenuhi status gizi dan menunjang tumbuh kembang anak.

"Saya bersyukur, senang, dan bangga sama Alisha, benar-benar tidak disangka-sangka. Alhamdulillah bisa menang, kedepannya hadiah akan saya masukkan ke tabungan pendidikan Alisha yang sudah kami siapkan untuknya," pungkas Halimahtul dengan wajah bahagia.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:



NUSANTARA

SIARAN PERS

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



